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Studienarbeit aus dem Jahr 2007 im Fachbereich Archäologie, Note: 2,3, Friedrich-Schiller-Universität Jena,
Veranstaltung: Spätbronze- und vorrömische Eisenzeit, 13 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache:
Deutsch, Abstract: Ein Fürstensitz, gelegen in den keltischen Gebieten nördlich der Alpen, unterscheidet sich
doch sehr von den adligen Hochburgen anderer Zeiten und Gegenden. Während sich begüterte Menschen der
mediterranen Welt palastartige Gebäude in großen und reichen Städten als Wohnsitz wählten, suchten die
Adligen des Mittelalters Unterkunft in Schlössern und Burgen.
Die keltische Welt hingegen lässt eine solche Definition kaum zu. Städte finden sich dort erst in den letzten
Jahrhunderten v. Chr. in Form von Oppida. Ein Fürstensitz behauptet sich ab dem 7. Jahrhundert also erst
mal durch andere Eigenschaften.
Gelegen an einem Knotenpunkt für Verkehr und Handel, verfügt er selbst über einen Markt und Handwerker,
diente also als Umschlagplatz und Treffpunkt für Handelnde aller Art. Dabei muss der „Fürst“, das
Oberhaupt über eine Region - keineswegs als König zu verstehen, sondern als Machthaber, der nicht auf
adlige Abkunft reduziert wird - keineswegs auf diesem Sitz selbst wohnen. Ein Sitz im Umland, den
nahegelegenen Siedlungen, ist ebenso möglich. Ach diese sind charakteristisch für einen Fürstensitz.
Sammeln sich doch in seiner Nähe die Menschen, um dem Geschehen nahe, ja sogar Teil davon zu sein.
In der Frühzeit ist also noch keine Trennung von wirtschaftlichem und politischem Zentrum möglich, beides
ist in der Definition des Fürstensitzes vereint.
Wegen seiner Bedeutung als überregionaler Handelsplatz erwartet man hier einen Austausch von Gütern und
von Ideen. Dazu gehören Waren aus entfernten Gebieten und auch Neuerungen, Fortschritt, der über dem
Niveau des Umlandes steht.
Das die Heuneburg an der Donau an einem Knotenpunkt des Handels zu finden ist und auch die
Außensiedlungen lassen also auf einen solchen Fürstensitz schließen. Ob ihre Funktion auch durch
Fortschritt bestätigt werden kann, soll auf den nächsten Seiten untersucht werden.
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From reader reviews:

Dominick Carter:

Do you have favorite book? For those who have, what is your favorite's book? Book is very important thing
for us to know everything in the world. Each e-book has different aim as well as goal; it means that reserve
has different type. Some people feel enjoy to spend their time for you to read a book. They are really reading
whatever they get because their hobby will be reading a book. Think about the person who don't like looking
at a book? Sometime, person feel need book after they found difficult problem or exercise. Well, probably
you should have this Die mediterranen Einflüsse auf der Heuneburg (German Edition).

Ryan Pearson:

The book Die mediterranen Einflüsse auf der Heuneburg (German Edition) can give more knowledge and
information about everything you want. Exactly why must we leave the great thing like a book Die
mediterranen Einflüsse auf der Heuneburg (German Edition)? Some of you have a different opinion about
publication. But one aim in which book can give many data for us. It is absolutely appropriate. Right now,
try to closer together with your book. Knowledge or info that you take for that, you could give for each
other; it is possible to share all of these. Book Die mediterranen Einflüsse auf der Heuneburg (German
Edition) has simple shape nevertheless, you know: it has great and massive function for you. You can search
the enormous world by start and read a publication. So it is very wonderful.

Aaron Covington:

The book untitled Die mediterranen Einflüsse auf der Heuneburg (German Edition) contain a lot of
information on the item. The writer explains the woman idea with easy approach. The language is very easy
to understand all the people, so do not really worry, you can easy to read the idea. The book was compiled by
famous author. The author will take you in the new period of time of literary works. You can read this book
because you can keep reading your smart phone, or device, so you can read the book throughout anywhere
and anytime. In a situation you wish to purchase the e-book, you can open up their official web-site along
with order it. Have a nice go through.

Kevin Masterson:

Many people spending their period by playing outside along with friends, fun activity along with family or
just watching TV all day long. You can have new activity to shell out your whole day by studying a book.
Ugh, do you consider reading a book can actually hard because you have to bring the book everywhere? It
alright you can have the e-book, taking everywhere you want in your Cell phone. Like Die mediterranen
Einflüsse auf der Heuneburg (German Edition) which is keeping the e-book version. So , try out this book?
Let's find.
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